

A5

Bewerbung

Initiator*innen: Christian Böttcher (KV Hochsauerland)

Titel: Christian Böttcher

Foto



Angaben

Alter: 40

Geschlecht: männlich

Ortsverband: Marsberg

Selbstvorstellung

Liebe Freund:innen!

Hiermit möchte ich mich gerne für die Kreistagsliste der GRÜNEN im Hochsauerlandkreis auf der zweiten Position bewerben.

Derzeit bin ich in dieser Wahlperiode für die Fraktion der GRÜNEN bereits im Kreistag des Hochsauerlandkreises. Vor ca. 5 Jahren hatte ich mich dazu in der aufstellenden Kreismitgliederversammlung dazu aufgefordert gesehen, mich zu bewerben und bin immer noch positiv überzeugt das Richtige getan zu haben. Ich hatte bis dato ca. 10 Jahre Erfahrung in der Kommunalpolitik vor Ort, in der Stadt Marsberg, und wollte mich auch übergeordnet im Kreis damit für die GRÜNEN Themen einbringen. Genau dieses Vorhaben möchte ich jetzt ausdrücklich weiterführen. Aus den gemachten Erfahrungen und den damit verbundenen Erkenntnissen möchte ich gerne die GRÜNEN im HSK auf politischer Ebene weiterführend unterstützen und voran bringen. Wie ich es bisher kennengelernt habe, durch die vorbereitenden Treffen und Besprechungen zur Kommunalwahl 2025 intern und auf Kreisebene, bin ich der Meinung, dass wir dieses GRÜNE-Vorhaben auch genauso angehen sollten.

Ich bin auf jeden Fall dazu bereit noch engagierter, zeitintensiver und kommunikativer diese nächste Wahlperiode insgesamt und damit unsere GRÜNEN Themen anzusprechen und bestenfalls durchzusetzen!

Liebe Grüße

Christian

Seit 15 Jahren mache ich in Marsberg kommunale Politik im Stadtrat und seit 2014 bin ich Fraktionssprecher der GRÜNEN im Rat der Stadt Marsberg.

Seit dieser Wahlperiode (2020 - 2025) bin ich im Kreistag für die Kreistagsfraktion der GRÜNEN im HSK und unterstütze die GRÜNEN Themen und die weiterführende politische Arbeit auf der Kreisebene. Ausführlicher kann das auch aus dem Kreistagsinformationssystem und dem Ratsinformationssystem der Stadt Marsberg in Erfahrung gebracht werden.

Darüber hinaus habe ich auch einige Mitgliedschaften in gemeinnützigen und auf Kreisebene tätigen Organisationen, die sich dem Natur-, Umwelt- und/oder Klimaschutz gewidmet haben. Ich bin aber auch lokal sehr für die örtlichen Vereinigungen, zumindest passiv als (finanzieller) Förderer und wie es meine (dann noch) freie Zeit, neben den für mich selbstverständlichen und verpflichtenden Teilnahmen in den Ausschüssen, Gremien und Arbeitskreisen erlaubt, aktiv engagiert.